

**Die Friedliche Revolution in der DDR gehört zu den schönsten Stunden unseres Landes. Wir müssen den Geist der Friedlichen Revolution wach halten!**

Vincent Kokert  
Fraktionsvorsitzender

**SchlossPost #17**



**CDU** FRAKTION LANDTAG  
MECKLENBURG-VORPOMMERN

# CDU-Fraktion Aktuell

für unser Land

---

[www.mein1989.de](http://www.mein1989.de)  
Erzählen Sie Ihre Geschichte  
der Friedlichen Revolution!

# Herbst 1989: Mit der Kerze in der Hand das SED-Unrecht überwunden!

Im Herbst 1989 haben die Menschen in der DDR mit einer unblutigen Revolution das SED-Regime in die Knie gezwungen. Es dauerte am Ende nur etwa zwei Monate von den ersten Demonstrationen in Leipzig bis zum Fall der Mauer. Es ist bis heute ein menschliches Wunder.  
Auch im Nordosten der DDR gab es Proteste - der erste öffentliche Protest fand vor 30 Jahren am 16. Oktober 1989 in Warm (Müritzer) statt.  
Auf Initiative der CDU-Fraktion wird in Warm deshalb ein Gedenkstein errichtet. Endlich bekommt Mecklenburg-Vorpommern einen Ort, an dem man sich in würdigen Rahmen erinnern kann!

## CDU-Fraktion im Landtag M-V

Schloss Schwerin · 19053 Schwerin  
Telefon: 0385 5252208 · Fax: 0385 5252277  
pressestelle@cdu.landtag-mv.de  
www.cdu-fraktion.de

Mehr  
Informationen:

